



Save the date: 11./12. Juni 2022



© Heilsarmee Schweiz / Lizenzfrei

**„Out of the Box“, das Festival mit Überraschendem, Ungewohntem, toller Gemeinschaft und Tiefgang.**

Am **11. und 12. Juni 2022** findet „Out of the Box“ auf dem Expo Gelände in Thun statt. Aus organisatorischen Gründen wird das Festival neu in Thun anstatt in Bern durchgeführt. Am Anlass nehmen die internationalen Leiter, General Brian Peddle und Kommissarin Rosalie Peddle teil. Ebenfalls finden Weihe und Aussendung der „Boten der Versöhnung“ statt.

Reservieren Sie sich das Datum! Es erwartet Sie ein fröhliches Fest mit viel Herzblut für unsere Organisation.

**Autor**

Im Namen des Organisationskomitees, Daniel Oester, Marketing Heilsarmee Schweiz

**Publiziert am**

1.9.2021